

紹介したい場所

ドライフラワー&コーヒー 豆葉カフェ



働く上で地域のために大切にしていること

岐阜の方々がリラックスして集まれるようにしたり、年齢関係なく入りやすいお店を提供できるようにしているそうです。実際に行ってみても、老若男女から親しまれる場所だなと感じました。ご飯を食べる場所以外にもドライフラワーを作ることができる場所を設け、自宅にはないものを作り、楽しんでもらえるように頑張っていると仰っていました。

岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

○岐阜市で働く理由

店長さんは、岐阜生まれ岐阜育ちだそうで、この地域に愛着があり、岐阜にはいいところがたくさんあるということを発信するためにお店を構えられたそうです。岐阜への思いがあった上で働いてらっしゃっていて素敵です。

○岐阜市の良さ

店長さんに岐阜の魅力について聞いてみると、自然がたくさんあるためお野菜とお米がおいしく、人と親しみやすいところが素敵だ、と答えてくださいました。私も岐阜市に住んでいて自然が多い街は素敵だと常々感じます。

施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

ドライフラワー&コーヒー 豆葉カフェ さんより
美味しいコーヒーと紅茶を飲んで、みなさんにリフレッシュしていただける場所を作っておりますので、ぜひお越しください。

インタビューをして感じたこと

お店に行ったときに店長さんも言っていたようにとても雰囲気がよく、私1人で行った時緊張していたけど帰るときにはとてもリラックスできていて本当に雰囲気からリラックスできてとてもいい時間を過ごせました。